

O sabado venién se fa l'homenache á mi chirmán, luitador dica la muerte...chirmán gran per qui, de nino, siempre me sentibe protechiu. Quiero tornar á calar o poema que le escribí a nuei de reis pasada como recuerdo d'una nineza que queda viva en a foto d'o día d'a mía primer comunión, con mi mai, as chirmanas Gloria e Pilar, e una familiar leixana que ye abrazando a mi chirmán. El marco, l' Alcoleya d'a nuestra infancia // El sábado próximo se hace el homenaje a mi hermano, luchador hasta la muerte...hermano grande por quien, de niño, me sentía siempre protegido. Quiero volver a poner el poema que le escribí la pasada noche de reyes como recuerdo de una infancia que queda viva en la foto del día de mi primera comunión, con mi madre, mis hermanas Gloria y Pilar y una pariente lejana que está abrazando a mi hermano...El marco, la Alcolea de nuestra infancia.

..

NUEI DE REIS (Noche de reyes)

he ficau os zapatos en o balcón e turrón e anís t'os reis e t'os camellos trigo en revellar soi saliu t'o balcón asperando lo presén como cuan yéranos ninos m'aconformaba chirmán con poco con o tuyo riso u a tuya gollada ristolera pero no bi heba cosa no bi heba sí que una inmensa soledá e a tuya ausencia

chineru 6, 2014. Ánchel Conte

he dejado los zapatos en el balcón y turrón y anís para los reyes y para los camellos trigo

al despertar he salido al balcón esperando el regalo como cuando éramos niños me conformaba hermano con poco con tu sonrisa o tu mirada alegre pero no había nada sólo había una inmensa soledad y tu ausencia

